

多くの出会いが私の宝

今年の冬は特に寒さ厳しく、例年経験する小春日和も皆無で、むしろ順当な冬と歓迎しています。地球の崩壊かと危惧する、大規模地震、ゲリラ豪雨、水河の後退、北極海での海面面積の急速な減少などが観測されます。地球上の内戦や日常での些末な対立に明け暮れている場合ではないと感じます。

驚異的な経済成長をとげる中国も、国としてのバランスを見失っているように思えてなりません。言論統制や情報操作が強権的に行われ、日本が辿ってきた工業化重視主義よりも、過度に偏重の施策による公害は国民の生存権まで否定しています。

私は、3月5日の任期満了をもって町長職を辞すことにしました。2期8年山都町の町長として、合併後の町の一体感をどうやって築くか腐心し、町民の皆さまにとって、町民であるこ

との実感を抱いていただくための町政に、精一杯努めてまいりました。土日・祝日を問わず、東奔西走し、町の姿を勉強しました。町内の道路はほとんど限無く車のハンドルを向けました。道路整備についてはネットワークを考え、一方で、九州中央自動車道の早期整備に向けて、粘り強い運動を続けてきました。簡易水道の整備、地デジ化の対応、ブロードバンドの整備、環境保全に配慮した合併浄化槽の設置促進に取り組みました。合併時に法定協議会において、3町村長で確認した新庁舎については、どうにか任期中に着工できます。町民のみならずには長い間ご迷惑をおかけしました。

福祉政策、農林業・商工業の振興策についても、多少なりとも皆さまの期待に応えることができたと考えています。そのような病院については、地方にあつて、公

立病院の重要性を考えて、年度内に進入路・医師住宅を完成させます。蘇陽地域における賑わい創出施策の整備ができ、安堵しています。

地域密着型特別養護老人ホームは、高齢化社会にあつて、特別な介護を必要とする人たちに安心して生活できる施設ですが、2つの施設を認可しました。約80人の新しい職場を創ることができました。

主な施策

農林業の振興

- ▼有害鳥獣被害防止事業推進支援
- ▼農林産物の高付加価値化推進支援
- ▼農林業近代化施設整備
- ▼中山間地域総合整備事業（郷野原ため池改修ほか）
- ▼里地棚田保全整備事業
- ▼基盤整備促進事業（農道・林道・農免道の整備）
- ▼フォレストコミュニティ総合整備事業
- ▼環境保全型農業の認証制度
- ▼農道・林道・作業路整備事業
- ▼大矢野原演習場周辺障害防止対策事業（中島地区用水路工事）

生活環境整備

- ▼簡易水道の施設整備（御岳、福良、高月、長谷地区）
- ▼地籍調査事業
- ▼集落の合併浄化槽整備促進
- ▼生ゴミ減量化対策実施・リサイクルの推進
- ▼クリーンセンター、ク

福祉・保健・医療

- ▼後期高齢者医療制度
- ▼国民健康保険料軽減
- ▼子育て支援拠点事業（支援センター・つどいの広場）
- ▼健康づくり推進員制度の構築
- ▼老人ホーム浜美荘の運営
- ▼地域密着型老人福祉施設の整備促進
- ▼障がい者福祉事業の推進
- ▼出産祝い金制度・敬老祝い金制度
- ▼そよう病院の移転新築
- ▼町内医療体制の確保
- ▼町民健診の充実
- ▼子ども医療費助成事業（0～15歳）
- ▼ワクチン接種費用の助成
- ▼放課後児童クラブ運営助成

教育・文化

- ▼小中学校耐震補強工事
- ▼重要文化的景観保護事業
- ▼図書館ホール建設・運営

商工観光

- ▼山のまつり（八朔祭・文楽の里まつり・火伏地蔵祭り）支援
- ▼山都町観光協会支援
- ▼日向往環歴史ウォークや九州脊梁山脈トレイルラウンへの支援
- ▼観光施設（キャンプ場含む）の経営・管理委託
- ▼プレミアム買い物券発行
- ▼特産品開発（山都ころっけ）
- ▼旧浜町会館の活用事業

交通・通信

- ▼地上デジタルテレビ放送対策事業
- ▼携帯電話中継局・伝送路整備
- ▼防災行政無線整備（清和・蘇陽地区）
- ▼ブロードバンドADSL整備促進
- ▼新しい公共交通体系の構

道路・住宅

- ▼杉木田小野線、大川大矢線、花立大見口線ほか町道の施設改良整備促進
- ▼国道445号線ほか国道道の改良促進
- ▼九州中央自動車道の建設促進
- ▼住生活基本計画の策定
- ▼橋梁長寿命化修繕計画の策定

まちづくり

- ▼街なみ環境整備事業（馬見原地区道路美装化、街路灯・修景施設整備ほか）
- ▼都市再生整備計画事業（浜町地区道路美装化、街路灯、トンネル拡張ほか）
- ▼自治振興区制度の設立
- ▼四季の景観づくり事業
- ▼結婚対策事業（YOU&YOU）
- ▼ふるさと会（関東・関西・中部）運営支援
- ▼山都町役場新庁舎建設事業



を任せていただきました。そのことによって、実に多くの、そして多様な人たに出会い、つきあいを大事にすることができました。

これは、私にとってかけがえない宝です。山都町の今後の繁栄と皆さまのご多幸を願って、退任にあたりのあいさつとします。

甲斐利幸

築（ふれあいバスの運行）
ふれあいバスセンターの整備